



Im Mittelpunkt unserer Pflege steht der Mensch und nicht die Krankheit

Unser Haus ist ein privat geführtes Seniorenpflegeheim mit 79 vollstationären Pflegeplätzen in familiärer Atmosphäre. Wir bieten den bei uns lebenden Senioren liebevolle, kompetente, professionelle Pflege und Betreuung durch qualifiziertes Betreuungspersonal rund um die Uhr.



Die Zimmer, welche Sie nach Ihrem Geschmack gestalten können, haben teilweise Balkon oder Terrasse. Die Möblierung ist nach pflegerischen Gesichtspunkten ausgerichtet worden.

Selbstverständlich können Sie auch lieb gewonnene Kleinmöbel, Einrichtungsgegenstände und Kleintiere wie Vögel oder Fische mitbringen.



Sie wohnen in hellen, behaglichen Ein- oder Zweibettzimmern, alle komfortabel ausgestattet mit bodengleicher und rutschsicherer Dusche, WC, Rufanlage, Fernseh- und Telefonanschluss.

Das vielfältige Angebot im Haus steht allen Bewohnern zur Verfügung. Ein ausgewogenes Gleichgewicht zwischen körperlichen und geistigen Aktivitäten fördert die persönliche Leistungsfähigkeit. Spaziergänge, Einkaufsfahrten, Musiknachmittage und verschiedene Feste sind weitere Elemente zur Bereicherung des Lebens in unserem Seniorenpflegeheim.



Die ärztliche Betreuung wird durch Hausärzte sowie die nötigen Fachärzte sichergestellt. Physiotherapeuten, Ergotherapeuten, Logopäden und Fußpfleger

kommen in unser Haus und runden das Wohlergehen ab. Für den Friseur haben wir einen kleinen Salon eingerichtet. Kleinere Einkäufe können im Hauskiosk getätigt werden. Für Familienfeiern steht Ihnen der Festsaal oder die Cafeteria zur Verfügung.

Wenn Sie die Gartenarbeit lieben, können Sie unsere Hochbeete mit Blumen und Gemüse oder die Kräuterspirale bepflanzen.

In unserer Parkanlage gibt es eine kleine Ziegenfarm mit drei kleinen Zwergziegen, die sich immer über einen Besuch freuen.

